

Reservas internacionales de Venezuela cerraron 2016 con una caída anual de 32,94%

Autor Administrator

Wednesday, 04 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 04 de January de 2017

De acuerdo con cifras oficiales publicadas en la página web del Banco Central de Venezuela (BCV), las reservas internacionales de Venezuela cerraron el año 2016 en 10.977 millones de dólares.

Esta cifra, registrada el último día hábil del año, representa una caída anual de 5.393 millones de dólares (-32,94 %) cuando se compara con los 16.370 millones de dólares del cierre de las reservas internacionales en 2015.

En relación con el cierre del primer semestre de 2016 (12.104 millones de dólares), la disminución es de 9,37% (1.127 millones de dólares menos).

Este cierre de las reservas internacionales de Venezuela de 2016 es el menor en 21 años, desde que este indicador se ubicó en 9.723 millones de dólares en 1995.

El pico más alto de cierre de año de las reservas internacionales en estas dos últimas décadas fue en 2008 cuando terminaron en 43.127 millones de dólares.

<http://globovision.com/article/reservas-internacionales-de-venezuela-cayeron-32-94-en-un-ano>